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PomPílio é o Prefeito que fez, faz e 
fará muito mais Pelo seu municíPio

RECuPERAçÃO DE ESTRADAS E LADEIRAS RuRAIS

Estrada do Povoado da Grota

Estrada do Povoado da Jaqueira

Ladeira do Povoado Quisanga

Estrada do Povoado da Estrada Grande

Pavimentação da BA-502Estrada da Serra da Putuma

Sinalização/ Identificação das Comunidades RuraisPonte do Povoado da Jaqueira
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REFORMA E REVITALIzAçÃO DAS PRAçAS
• Povoado do Candeal;
• Povoado do Murici;
• Povoado das Onze Mil Virgens;
• Bairro Santa Luzia;
• Praça do Teirú;
• Construção Vila Mariana;
• Praça do Adubo;
• Praça da Bandeira (Matriz);
• Praça Hérlio Cardoso

Baixinha da Pindobeira Creche Tia Lena

Loteamento Rocinha

Escola Mª Eunice na Baixinha da Pindobeira

Bairro Santa Luzia

Escola Góes Calmon

Novo anexo da escola

CONSTRuçÃO DE QuADRAS ESPORTIVAS

REFORMA DE CREChES E ESCOLAS NA zONA uRBANA E COMuNIDADES RuRAIS

PAVIMENTAçõES EM DIVERSAS RuAS

F o i  P o m P í l i o  q u e  F e z !
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Exclusivo: Pompílio, prefeito de Conceição da Feira, fala 
ao Bahia Notícia da sua história de conquistas e vitórias

Júnior Robocop: Bahia No-
tícia com exclusividade hoje 
em uma grande oportunida-
de, entrevista o prefeito do 
município de Conceição da 
Feira Raimundo Bastos o po-
pular Pompílio, que o Bahia 
Notícia vai estar homena-
geando como o “HoMEM do 
ANo”. Prefeito com grandes 
realizações para um muni-
cípio sem grandes recursos. 
Pompilio fala um pouco do 
seu perfil, da sua vida pesso-
al, da sua trajetória e de uma 
marca que se tornou a sua re-
ferência, a vitória.

Prefeito Pompílio: Bom 
dia Júnior, para mim é uma hon-
ra mais uma vez vir aqui a falar 
para nossos cidadãos, do nosso 
estado, nosso município, pra 
mim é uma honra estar aqui 
sendo entrevistado por você e 
dizer a vocês que quando me 
envolvi na política eu tive um 
objetivo, fazer as pessoas ser 
feliz, e graças a Deus, minha tra-
jetória de vida desde a minha 
infância e minha adolescência, 
fazendo tudo aquilo que for de 
melhor para nosso povo. tô fa-
lando isso porque eu sei da mi-
nha história, sei dos meus va-

dono de uma história que encanta e trajetória política exemplar, Raimundo 
Bastos fala ao Bahia Notícia um pouco dos seus anos de vida em papo 

descontraído que é um presente para todos que admiram sua carreira.

lores e de meus princípios e de 
onde eu vim, as minhas raízes 
lá do Mato Grosso, fiz uma his-
tória belíssima naquela comu-
nidade que eu nasci, e conse-
gui fazer algo de bom naquela 
comunidade, depois partimos 
para o centro da cidade que é 
Conceição da Feira onde moro 
hoje. A história é muito longa, 
mas eu tenho maior prazer di-
zer a todos vocês que a vida é 
cheia de alegria e sucesso na 
história da gente. Deus me deu 

uma oportunidade e eu abracei, 
acreditei no meus objetivos dos 
meus sonhos e tô realizando aí 
nesse momento de história da 
minha infância da minha ado-
lescência e tive o privilégio das 
pessoas depositarem um voto 
de confiança no município por 
duas vezes ser gestor desse 
município, eu sempre carre-
guei a honestidade acima de 
tudo a clareza, o respeito pelo 
próximo, olhar as pessoas com 
dignidade e venho fazendo es-
ses oito anos finalizando minha 
gestão com muita transparên-
cia com muita honestidade e eu 
tô aí entregando esse município 
como recebi em 2013, você está 
de prova porque como ele rece-
bi o município, não precisa nem 
falar muito, mas vocês tem tudo 
registrado que eu fiz questão 
de registrar quando eu comecei 
em 2013, essa cidade estava de 
cabeça para baixo, mas graças a 
Deus eu tive o cuidado de olhar 
os prédios públicos, escolas 
que eu reformei, todas as esco-
las, todas creches construindo 
escolas aí que estamos entre-
gando no final da gestão, cons-
truimos um posto de saúde PSF, 
reformamos maternidade e Po-
liclínica, construimos a Secreta-
ria de Saúde, a SAMU, fizemos 
muito para cidade, restaura-
mos a prefeitura que é o cartão 
postal da cidade, o centro cul-
tural que era o antigo cinema, 
a feira livre do município, a re-
forma do Mercado Municipal, a 
reforma da Praça da Matriz, o 
Estádio Municipal como encon-
trei que vocês tem aí registra-
do isso, cheio de formigueiros, 

mas graças a Deus hoje é uma 
referência na região do estado, 
um dos melhores estádios do 
nosso município, da região, só 
faltando a iluminação pública 
que já está pra ser direcionado 
para fazer esse investimento, 
olhando pelos quatro cantos 
da cidade, não só no centro na 
cidade do na zona rural que eu 
tenho um carinho muito gran-
de onde eu vim. Fiz muito para 
cidade, implantando cisternas 
via portal do Sertão, exten-
são de água nas comunidades, 
Poços artesiano dando toda a 
manutenção que for necessário 
para nossa comunidade, olhan-
do sempre o homem do campo, 
distribuindo semente e tratores 
no período de chuva de inverno 
e graças a Deus nós estamos aí 
demonstrando como faz uma 
gestão com clareza.

Júnior Robocop: Uma 
curiosidade do povo talvez 
até da Bahia que você hoje 
não é só cidadão de Conceição 
da Feira, você é uma marca 
baiana, então porque o apeli-
do Pompílio?

Prefeito Pompílio: É o 
nome do meu pai, Pompílio 
de Almeida Bastos, isso foi re-
gistrado aí e eu tenho muito 
respeito pelo meu pai e desse 
nome que realmente tenho 
grandes recordações, e quero 
dizer Júnior que é isso aí é ver-
dade, eu vim da zona rural, vim 
de família pobre, sempre fui hu-
milde e construí a minha histó-
ria com dignidade lá atrás nos 
anos 65/67 eu comecei a aju-

dar minha mãe na roça e minha 
mãe fazia farinha tinha uma 
venda e eu fiz isso com muito 
carinho com minha mãe, além 
de cuidar dos meus irmãos. E 
ela cuidou dos 6 filhos e deu a 
educação que ela podia naquele 
momento. eu tenho recordação 
muito forte que a gente saia do 
Mato Grosso e vinha pro centro 
da cidade estudar de pé que 
não tinha carro para transporte 
não tinha merenda nem nada 
disso, não tinha um livro, só um 
caderno para a gente copiar. 

Eu vinha final de semana 
vender farinha no mercado 
com a minha mãe e meus ir-
mãos e vinha no jeguinho e 
com muita dignidade vender 
farinha no mercado depois re-
tornar para minha casa para 
zona rural fazer a feira que ela 
mandava a relação das coisas 
para comprar e aí vivi essa vida 
na minha infância, e tenho essa 
identidade. 

Júnior Robocop: E essa 
identidade serviu tanto que 
sua carreira tivesse mais for-
ça para se tornar a pessoa 
que você é hoje, estudou, tra-
balhou no banco do municí-
pio também, já teve passagem 
com atuação positiva com um 
vereador, já foi vice-prefeito 
e sempre com grandes reali-
zações e nos braços do povo, 
esse mesmo povo que você te 
tornou um dos maiores po-
tenciais na Bahia como agri-
cultor, sempre gerando em-
prego e renda principalmente 
e com exclusividade em sua 
maioria para os munícipes.

Prefeito Pompílio: É isso aí 
Junior, realmente é verdade isso 
aí. hoje sou empresário na area 
de agricultura gerando mais 
de 550/600 empregos nosso 
município e na região e faço 
isso com muita transparência 
respeitando a todos meus co-
laboradores que vocês podem 
fazer entrevista e perguntar 
qualquer um deles quem é 
Pompilho como empresário, 
como amigo, trato todo mun-
do bem, respeito sempre meus 
colaboradores que ninguém 
constrói nada só e eu construi 
uma história de vida sempre 
com alguém me ajudando, tem 
grandes lembranças de várias 
pessoas que me ajudaram no obra da Reforma na Praça da Matriz. FoI PoMPÍLIo QUE FEZ!

Editor do BN, Jr. Robocop ao lado de Pompílio
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Exclusivo: Pompílio, prefeito de Conceição da Feira, fala 
ao Bahia Notícia da sua história de conquistas e vitórias

meu início de carreira de em-
presário, criador de frango, co-
mecei a criar mil frangos, mil 
pintinho quando eu trabalhava 
no banco Bamerindus antigo 
HSPC. E aí essa história é muito 
longa é para fazer assim, tipo 
um livro, a verdade é essa. Hoje 
eu tô aqui com minha empresa 
com todo respeito aos empre-
sários da agricultura, fazendo 
o melhor para nossa cidade, e 
o desafio maior foi o realmen-
te assumir como você falou fui 
vereador nos anos 90 87/90, 
depois me afastei da política, 
quando depois eu alguma coisa 
me dizia que você tem que botar 
no Face, tem que fazer alguma 
coisa para eu realmente apos-
tei na época do nosso saudoso 
Chico Guedes o vice-prefeito, 
vocês todos sabem disso, fiz um 
belíssimo trabalho junto com 
ele e continuei da minha traje-
tória, depois comecei a cami-
nhar sozinho pra ser candidato 
a prefeito junto com JúliMário 
vice-prefeito, não tive êxito 
naquele momento, mas insisti 
pois algo de bom me dizia “você 
tem que fazer um corpo desse 
povo e algumas coisas que tem 
que fazer de melhor para nossa 

cidade e apostei nesse objetivo, 
esse sonho na sua realização, e 
aí graças a Deus em 2013 assu-
mi essa gestão aqui com muita 
dificuldade como eu falei com 
você, realmente encontrando o 
município todo sucateado, mas 
aí tô entregando esse municí-
pio com transparência e res-
peito por todas as áreas e com 
recursos, os recursos do muni-
cípio, olhando sempre os ser-
vidores do município com cre-
dibilidade, respeitando sempre 
eles, nunca atrasei folha de 
pagamento sempre procuran-
do pagar em dia meus compro-
missos como na empresa faço a 
mesma coisa. Então hoje estou 
estou deixando meu legado na 
minha cidade como os outros 
deixaram tenho certeza disso, 
mas eu tenho convicção que 
eu tô saindo com a cabeça er-
guida, a cabeça em pé que re-
almente algo de bom fiz aqui, 
agradei a milhares de pessoas 
deixei muitas pessoas felizes e 
não para por aí, eu vou buscar 
outras pessoas que dê conti-
nuidade a esse trabalho, sério 
e respeitoso, porque acima de 
tudo nós temos o governo do 
estado que olha pelo povo da 
Bahia, nós temos nossos sena-
dores que olham pelo povo da 
Bahia e não tenho dúvida que 
o nosso caminho é o do certo o 
melhor pro município e desen-
volver o que é melhor, a geração 
de emprego é capacitar as pes-
soas, preparar os jovens, dar 
educação de qualidade que nós 
temos hoje com todo orgulho 
Conceição da Feira os melho-
res colégios da região são de 
Conceição da Feira, reformado 
construindo novos Colégios, 
quadra esportiva, tudo que for 
de bom, merenda escolar de 
qualidade, transporte escolar 
de qualidade levando centena 
de Jovens para Feira de Santa-
na e Cachoeira pela manhã à 
tarde e à noite. É isso que é in-

vestimento no futuro, porque 
ninguém constrói nada só, e 
para mexer em um sentimento 
de uma pessoa nós temos que 
mexer com o sentimento da 
alegria da satisfação de um pai 
e uma mãe ver seu filho forma-
do, trabalhando numa empresa 
capacitado e preparado para os 
desafios do ramo. 

Júnior Robocop: o seu 
amor e carinho pela cidade 
escolhendo até continuar 
aqui mesmo depois de ter su-
bido na vida, mostra que na 
verdade ser um Conceiçoense 
vale a pena e o povo deve con-
tinuar acreditando?

Prefeito Pompílio: Não 
tenha dúvidas júnior. Vou te 
contar uma história aqui: nos 
anos 70, eu estudei naquele lu-
gar onde eu moro hoje, ali era a 
escolinha de Dona Cearazinha, 
que era minha professora, as-
sim como a professora Núbia, a 
professora Ângela e eu sentava 
no banco do jardim na hora do 
recreio imaginando “Um dia eu 
ainda vou ter uma casa aqui 
nessa praça, um dia eu vou ser 
prefeito dessa cidade, eu vou 
fazer algo de bom nessa cida-
de” e graças a Deus, eu pude 
realizar esse sonho meu, moro 
hoje na Praça que falei, a praça 
da Matriz e eu tenho um grande 
reconhecimento disso, porque 
foi daí que nasceu a minha es-
perança de fazer o bem às pes-
soas porque minha mãe sem-
pre falava “faça o bem não olhe 
a quem” e naquele momento 
tão grandioso eu olhei para os 
quatro canto da cidade e disse 
“nós somos vitoriosos nesse 
momento porque nós conquis-
tamos tudo aquilo que nós que-
remos” e Graças a Deus eu não 
poderia deixar esse pão sozi-
nho, eu queria dividir esse pão 
com a minha cidade e eu tenho 
certeza que as pessoas acredi-
tam e confiam no meu trabalho. 
Estou entregando esse muni-
cípio com dignidade, a chave 
vai ser entregue no dia 1º de 
Janeiro a quem for a gestora 
ou gestor, só Deus é que sabe 
o caminho, e nossas religiões 
católica e Espírita que tem um 
carinho muito grande por eles 
e as pessoas evangélicas que 
tem uma intimidade com Deus 
vai tocar no coração de cada um 
deles e ver quem é melhor para 
a nossa cidade. Eu torço que ve-
nha alguém que faça melhor do 
que eu, isso que eu torço pela 
nossa cidade, pra ser melhor 
ainda na geração de emprego, 
no olhar mais pelo social, pela 
saúde, para a construção de 

casas populares, moradias de 
qualidade.

Júnior Robocop: E para 
isso acontecer, a pessoa tem 
que conhecer a origem de 
cada Conceiçoense, de porta
-a-porta, de cada rua, de cada 
bicho, de cada ser humano e 
de cada necessidade de um 
cidadão Conceiçoense.

Prefeito Pompílio: Eu 
realmente conheço a cidade 
de ponta a ponta, dos quatro 
cantos dos povoados, comuni-
dades, se você fizer um ques-
tionamento te digo todo lugar, 
todas comunidades e Graças 
a Deus eu vou deixar em cada 
localidade dessa uma semente 
da gestão de Pompilho/Rosilda 
nesses 8 anos com Rosilda, mi-
nha vice-prefeita uma pessoa 
que eu admiro muito, tenho um 
carinho muito grande, porque 
é difícil de ver um prefeito ser 
reeleito com a mesma vice, en-
tão eu tenho um carinho muito 
grande por ela que é natural do 
município, nascida no Candeal, 
então ela tem sua história tam-
bém uma pessoa que tem uma 
identidade, tem endereço, nos-
sos professores, nossas pessoas 
do padre Mato Grosso, então é 
uma História bonita demais.

não vou agradar a todos, mas 
eu tenho convicção que o nosso 
Jesus veio aqui e não agradou 
a todos não sou eu que vou 
agradar 100%. Mas eu fiz o que 
pude, tendo as condições de 
princípio de valores, mas uma 
gestão com transparência e 
tô entregando esse município 
com isso aí, é isso que o meu 
legado que eu quero deixar a 
minha história de caminhada 
na aqui na terra.

Júnior Robocop: Você dei-
xa seu mandato positivo com 
cabeça erguida sem fraudes, 
sem escândalo, com o nome 
limpo como você fez quando 
você foi vereador, o que se 
fala de você é que você trou-
xe conquistas para o municí-
pio. Você deixando no dia 31 
de dezembro, a sua história 
como político acaba?

Prefeito Pompilío: Acho 
que meu momento político no 
município eu fiz nos 8 anos, tá 
de bom tamanho, tem muitas 
pessoas competentes, prepa-
radas, mulheres das cidades 
que podem chegar onde ela 
quiser quer chegar, os homens 
da cidade também tem todo 
espaço, tem muita gente jovem 
muita gente aí do trabalho aí 

Pompílio

Júnior Robocop: Qual foi o 
maior legado que você deixou 
nesses 8 anos de gestão?

Prefeito Pompílio: Fazer 
o bem as pessoas e não querer 
retorno, eu tenho isso em mim. 
Reconhecimento gostarei sim, 
mas acima de tudo, eu quero 
de Deus e eu tenho certeza que 
Deus está me olhando lá de 
cima, e vendo que eu tenho um 
coração do tamanho do mundo. 
A gratidão para mim é tudo e 
agradecer a nosso povo amado 
que eu gosto, sou apaixonado 
por vocês não tenha dúvida, 

que tem sua semente plantada 
aqui também. Eu não tenho dú-
vida que a minha contribuição 
já foi boa demais, eu também 
tenho que tomar conta minha 
empresa, muitos pais de famí-
lias, muitas famílias envolvidas 
na minha empresa e a empresa 
graças a Deus crescendo gra-
dativamente em todo ano um 
crescimento muito bom para 
nós, eu realmente estou dei-
xando meu trabalho, meu lega-
do, com a certeza de 8 anos e 
tem outras pessoas que vão dar 
continuidade, não tenho dúvida 
disso, para fazer o melhor para 
nossa terra.Centro de Enfrentamento ao CoVId-19
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REVITALIzAçÃO DA SERRA DA PuTuMA...
 CONSTRuçÃO DE NOVO CRuzEIRO, MIRANTE E 2 RAMPAS PARA VôO LIVRE E ASA DELTA

PAVIMENTAçÃO ASFáLTICA
Mais de 20km de pavimentação asfaltica em 
todo Município nas seguintes localidades:
• Rui Barbosa Miguel Calmon
• Firmino Serra 
• Santa Luzia até inicio de Pinheiro
• Serra até Vila dos Coqueiros
• Àrea de Desaceleração na BA 502
• Recapemento da BA 502 até a Praça Hélio 
Correia
• Acesso ao Povoado das Onze Mil Virgens
• Recapeamento da BR 101 sentido Belém.

Conclusão do Centro Cultural Ariston MascarenhasNova Creche do Mato Grosso

Alargamento da BA502

Reforma do Estádio Municipal completo Nova Escola da Vila dos Conqueiros

Construção de quadra 
poliesportiva na Escola 

Maria de Lourdes

F o i  P o m P í l i o  q u e  F e z !
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c O n c e i ç ã O  d a  f e i r a ,
u m a  c i d a d e  m u i t O  m e l h O r !

Banho de luz no centro e zona rural

Ampliação e reforma do Posto Satélite do povoado do Cruzeiro

Reforma do Mercado Municipal

Ampliação da Policlínica e adequação para anexo da U.H.M.T.L

Iluminação da BR-101 até a Agroviba

PSF Santa Luzia atual C.A. ao CoVId 19

organização da Feira Livre

Reforma do Paço Municipal

Sede própria do SAMU

Reforma na Praça da Bandeira

F o i  P o m P í l i o  q u e  F e z !
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AQuISIçÃO 
DE VEíCuLOS
MuNICIPAIS

Uniformes para estudantes
Reforma e implantação do sistema CPM na 

Escola Vivaldo Bitencourt Mascarenhas Merenda escolar continuada

Novas escolas do Candeal e Cruzeiro Capacitação de professores

ENTREGA DE CASAS POPuLARES E ESCRITuRAS DE POSSE

EDuCAçÃO NOTA 10 EM DESENVOLVIMENTO

F o i  P o m P í l i o  q u e  F e z !


